



Communiqué du Corps de police

Accident de circulation à la place de la Gare : appel à témoin

Mercredi 20 novembre 2019, vers 14 h 15, un accident de circulation impliquant une piétonne et un camion s'est produit à la place de la gare. Grièvement blessée, la piétonne a été acheminée en ambulance en milieu hospitalier. Une enquête a été ouverte sous la conduite du Ministère public.

Mercredi 20 novembre 2019, vers 14h15, un accident de circulation entre une piétonne et un camion s'est produit à la place de la Gare. Les premiers éléments indiquent que la piétonne, une femme âgée de 75 ans domiciliée à Lausanne, a traversé la chaussée lorsqu'elle a été heurtée par le véhicule.

Rapidement sur place, les policiers ont sécurisé les lieux de l'accident et procédé à la fermeture de la travée sud de la place. Simultanément, les ambulanciers d'USR et le service mobile d'urgence et de réanimation (SMUR) ont pris en charge la victime. Cette dernière, grièvement blessée, notamment aux jambes, a été conduite en ambulance en milieu hospitalier.

Une enquête a été ouverte afin de déterminer les circonstances précises de cet accident. Les investigations sont menées par le Groupe-accidents de la Police municipale de Lausanne sous la conduite du Ministère public.

Toute personne ayant assisté à la scène est invitée à appeler la police au 021 333 54 54.

Le Corps de police

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Bureau communication et prévention de la Police municipale de Lausanne :
021 315 33 66

Lausanne, le 20 novembre 2019